

## KATA PENGANTAR

Bismillahirrahmanirrahim, Alhamdulillahirabbilalamin, puji syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT karena atas berkat dan rahmat-Nya penulis dapat menyelesaikan skripsi yang disusun untuk memenuhi tugas akhir program studi sarjana kedokteran di Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung yang berjudul “Hubungan antara usia, paritas dan riwayat medis dengan kehamilan ektopik terganggu di Rumah Sakit Al-Islam Bandung periode 1 Januari 2012 – 31 desember 2014”.

Untuk itu penulis ingin menyampaikan ucapan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada Prof. Dr. dr. M. Thaufiq Siddiq Boesoirie, M.S., SpTHT KL (K) selaku Rektor Universitas Islam Bandung, Prof. Dr. Herri S. Sastramihardja, dr., Sp.FK(K) selaku dekan Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung periode 2004 – 2012, Prof. Dr. Ieva B. Akbar dr., AIF selaku dekan Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung, Dr. Wawang S. Sukarya, dr., SPOG (K), MARS., MH.Kes dan Gemah Nuripah, dr., SpKJ sebagai pembimbing I dan pembimbing II yang telah meluangkan waktu dan tenaga untuk membimbing, memberikan petunjuk, saran dan doa dalam penyusunan skripsi ini, Budiman, dr. yang telah memberikan dan membantu bimbingan statistik dalam penyusunan skripsi ini, Umar Islami, dr. selaku dosen wali dan Yani Triyani, dr. Sp.PK, R. Anita Indriyanti dr. M. Kes, Ike Rahmawati dr. M.Kes yang telah memberikan perhatian dan semangat serta motivasi yang bermanfaat selama menempuh studi di Fakultas Kedokteran Universitas Islam

Bandung ini, Ibu Rahayu dan seluruh staff rekam medis Rumah Sakit Al-Islam Bandung yang telah membantu dalam proses pengumpulan data.

Terimakasih yang sebesar-besarnya juga penulis ucapkan kepada Mama, Papa yang selalu menyemangati, mencurahkan perhatian, memberikan penerangan hati, menguatkan, mendoakan dan selalu ada di setiap waktu, terimakasih kepada Bang Adit, Teh Uwi, Bang Ridho, Kak Irra, Bang Iqbal, Kak Sarah, Dek Rara dan Den Dzikri serta semua keluarga besar yang tak henti-hentinya mendukung, menghibur serta mendoakan yang terbaik, kepada M. Zulfikar Azhar, terimakasih telah memberikan perhatian, semangat, motivasi, dan keyakinan selama ini, Terimakasih kepada Sanny Nurfutrica, Nenden Susilawati, Febby Ayudya, Herwin Muhidin, Firdha Fachrunnisa, Astrid Mustikawati, Sella Ade Putri, Yusfiani Herma, Maysyaroh, teman-teman satu bimbingan, Radi, Natasha, Siti Fatimah, Nurmala, Ridho dan Sanny serta semua teman-teman Myosin 11 yang tidak bisa disebutkan satu-persatu yang telah menemani selama 4 tahun ini, teman-teman Badan Eksekutif Mahasiswa FK Unisba, Rekan-rekan Korps Sukarela Unisba dan teman-teman Ikatan Senat Mahasiswa Kedokteran Indonesia yang telah banyak memberikan pengalaman berharga dalam berorganisasi dan menyemangati satu sama lain, serta ucapan terimakasih juga penulis ucapkan kepada semua pihak yang terlibat dan tidak dapat disebutkan satu persatu. Semoga segala kebaikan bapak/ibu/rekan sekalian dibalas oleh Allah SWT.

Akhir kata saya ucapkan terimakasih, semoga skripsi ini bermanfaat bagi dunia kesehatan dan para pembaca. Amin.

Bandung, 10 Juni 2015

